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Wir haben mit der Zimmerei Fischer unser Haus gebaut und wurden von Anfang an bestens 

zu allen Punkten beraten. Auch während der gesamten Bauphase lief alles reibungslos und 

wie besprochen. Wie wohl bei jedem Bauvorhaben gab es Kleinigkeiten, die auf Anhieb nicht 

ganz geklappt haben, aber auch hier wurde immer schnell eine sehr gute Lösung gefunden. 

Selbst in der nicht ganz leichten Zeit der Pandemie hat der Zeitplan gut geklappt. Wir können 

die Fischers und ihr gesamtes Team uneingeschränkt empfehlen und würden wieder mit ihnen 

bauen. Danke für den Traum vom Haus!  

 


